ÁMBITO MEXIQUENSE

TOLUCA, MÉXICO; MIÉRCOLES, 25 DE OCTUBRE DE 2023



FATAL CHOQUE EN AUTOPISTA MÉXICO-PUEBLA; HUBO UNA VÍCTIMA

Un choque múltiple sobre la autopista México-Puebla en el municipio de Valle de Chalco, dejó como saldo una persona muerta.

Los hechos sucedieron a la altura del kilómetro 27, en dirección a la Ciudad de México, por lo que automovilistas solicitaron apoyo médico.



Un choque múltiple sobre la autopista México-Puebla en el municipio de Valle de Chalco, dejó como saldo una persona

Los hechos sucedieron a la altura del kilómetro 27, en dirección a la Ciudad de México, por lo que automovilistas solicitaron apoyo médico.

Así, policías estatales y de la municipal, incluidos de la Guardia Nacional arribaron al sitio, para atender la emergencia.

De acuerdo con testigos, el tráiler se desplazaba de Puebla a la Ciudad de México, cuando el conductor perdió el control del volante y chocó contra el muro de contención.

Incluso como consecuencia del golpe invadió los carriles dirección a Puebla e impactando a tres vehículos.

Sobre la cinta asfáltica y sin signos vitales fue hallado el conductor de un vehículo Chevrolet Astra, placas 950TLX, así como otros tres vehículos y el tráiler, matrícula 56AS3F con caja seca que transportaba plátano,

Fuentes policiacas señalaron que el conductor huyó entre las calles de la colonia San Isidro, por lo que en el lugar únicamente se encontró al copiloto, Irving N", de 25 años.

Así el grupo de paramédicos atendió a Jonathan Octavio Rosas García, de 39 años y Diana Méndez Aquino, de 41, quienes resultaron lesionados y hospital general Fernando Quiroz, en el municipio de Valle de Chalco.

La zona fue acordonada y resguardada hasta el arribo de personal de la Fiscalia General de Justicia del Estado de México FGJEM, para el levantamiento del cadáver a la morgue e iniciar una carpeta de investigación.

Se alistan dentro del Congreso para recibir en próximas semanas el proyecto de Paquete Fiscal



LEGISLATURA NO SE CERRARÁ ANTE LA SOLICITUD DEL GEM DE ADOUIRIR NUEVO **ENDEUDAMIENTO**

Lilia González

Si bien, uno de los ejes de la Cuarta Transformación es la austeridad, el líder parlamentario de Morena, Maurilio Hernández González afirmó que la Legislatura no se cerrará ante una nueva solicitud de endeudamiento que el Gobierno del Estado de México planteara a las y los diputados locales.

Y es que dentro del Proyecto de Paquete Fiscal para 2024, el Poder Ejecutivo tendrá la posibilidad de solicitar financiamiento que les sirva para concretar acciones o proyectos urgentes y prioritarios.

Ante esta posibilidad, el diputado de Morena aseguró que de plantearse se analizaría si se autorizaría o no lo requerido; sin embargo, deberá ser únicamente para concluir obras y no para realizar nuevos proyectos.

En este apartado, ejemplificó que pudiera destinarse a culminar obras federales de gran impacto como el trolebis Chalco-Santa Martha o el Tren Interurbano México-Toluca si la federación así lo estipula, también a concluir los hospitales municipales que durante la administración de Eruviel AVial Villegas y posteriormente con Alfredo del Mazo Maza no

pudieron concretarse.

"Definitivamente nosotros tenemos confiarza en que la Secretaria de Finanzas pueda tener un diagnóstico muy puntual de cual es el estado que guarda la hacienda pública de la entidad y a partir de ahi, el Presupuesto de Egresos tendrá que garantizar cubrir toda la serie de necesidades para la operación y la gobernanza. En esto no hay situaciones absolutas o definitivas, todo es relativo y depende de la situación en la que se encuentre la hacienda pública del estado", dijo.

Señaló que hay obras que va se encuentran en Senalo que hay obras que ya se encuentran en marcha y que pudieran presentar complicaciones de carácter técnico y financiero, ya que de manera constante se encarece el material, debiendo no solo conformarse con los recursos que la federación les etiquete para su conclusión, sino debiendo buscar una tercera opción como los es el endeudamiento.

"Pudiera con ese recurso no empezarse una obra nueva, pero lo que no podemos dejar inconclusas son las obras que ya ha costado muchos miles de millones de pesos".

LA PATRONA LA IMPLACABLE

- Edomex, presente en La Mañanera de AMLO
- Baja la producción de maíz; subirá la tortilla Ahora si hay flexibilidad para deuda del GEM
- Naucalpan añora su zona de parques industriales

Abnor si han flexibilidad para deuda del GEM Naucalpan añora su zona de parques industriales apolarios para de construcción de la gobernadora Delfina Gómez en su última visita a placio Nacional, con el Presidente López Obradora, espera y que el tabasqueño le dedicó una buena parte de su reunión con los medios de información, al tema Estado de México.

Estado es

ciento, por ió que, es acuertos a las techas de entrega programadas, "ya se tiene un pequeño tertaso" ...

Como es lógico: si hay baja producción de maíz em la entidad mexiquense, la industria tortillera tendrá que subir el precio por kilogramo, y vendrá un nuevo descontente otrette los consumidores.

descontente otrette los consumidores.

descontente o la consumidore de la composição de la cambio descontente de la composição de la contente de la composição de

y la zona, pero dadas las condiciones de la escasez del maiz, seguramente los precios de elevarian.

—Ahora si habră flexibilidad para que el gobierno estatal mexiquenes, pueda adquiri adeudos bancarios (deuda pública) para la conclusión de Obelfina Gómez.

—I al menos así lo dejó entrever el diputado y coordinador de la hancada morenista en el Congreso lo del regiona de la bancada morenista en el Congreso lo del regiona de la bancada morenista en el Congreso lo del regiona de la bancada morenista en el Congreso lo del regiona del partido del composito del partido del consensa del fedorese llegara a solicitar la amencia para solicitar un crédito bancario.

—Recordemos que la postura del legislativo del partido guinda, en el pasado gobierno de Alfredo del Mazo, sempre fine una constante negativa a una autorización estempre fine una constante negativa a una autorización el consente del anterior amadato, nunca pudo hacerse de demore solicitado, y por ello quedaron varias tarcas pendientes.

—Y como tienen mayoría, la Secretaría de Finanzas, el Hoy, el diputado morenista se escuda en la fíase: "Antes de considerar endeudar más al Estado de Mexico. la Secretaría de Finanzas (actual) del gobierno en este rubro, sobre la situación que guarda la hacienda pública, aunque "no hay situaciones definitivas" ...

—Tenemos por ahl varias acciones pendientes de concluir, por ejemplo, ne remitos al Trobebisa de Chalco, el cual está inconcluso y cada vez se incrementa más tox costos de los materiales, por lo que consideramas que se trais de una situación que guarda la hacienda sociones con este rubro, sobre la situación que guarda la hacienda con este rubro, sobre la situación que guarda la hacienda sociones de concluires.

—Tenemos por ahl varias acciones pendientes de concluir, por ejemplo, ne remitos for que consideramas que se trais de una situación que qua del hará autorización, si se hace necesario, para el actual gobierno morenista, lo que no sucedió en el pasado, cou un mandato prista.

—Lamentan en el gobierno de Naucad





Atención Mexiquense

El **plazo** para participar como vocal **Distrital o Municipal** se amplia hasta el **31 de octubre**





Consulta nvocatoria allí podrás revisar s los requisitos y etapas





